

IT-Planungsrat

Neuer Web-Auftritt

[17.02.2016] Seine bisherige Website hat der IT-Planungsrat überarbeitet, sodass sie jetzt den Ansprüchen aktueller Online-Kommunikation genügt.

Sowohl inhaltlich als auch visuell hat der IT-Planungsrat seinen Internet-Auftritt den Ansprüchen aktueller Online-Kommunikation angepasst. Wie das Bundesministerium des Innern (BMI) meldet, will das Gremium jetzt übersichtlich und leserfreundlich über seine Aufgaben und Ziele im Rahmen der Nationalen E-Government-Strategie informieren, Transparenz über die von ihm betreuten Projekte, Maßnahmen und Anwendungen schaffen sowie über seine Entscheidungen berichten. Ein Newsletter soll außerdem Aktivitäten, Projekte, Entscheidungen und Wissenswertes melden. Damit will der IT-Planungsrat insbesondere die Kommunikation mit den unterschiedlichsten Zielgruppen aus Politik, Wissenschaft, Wirtschaft, Verbänden und Presse intensivieren und den Dialog fördern.

(ve)

<http://www.it-planungsrat.de>

Stichwörter: CMS | Portale, IT-Planungsrat